Geburtstage im September



Personenbezogene Daten von Gemeindemitgliedern werden online nicht veröffentlicht.

Geburtstage im August





Evang.-Luth. Versöhnungskirche

Holsteiner Straße 17 90427 Nürnberg Telefon: 0911-315895 Fax: 0911-311939 www.versoehnungskirche-nuernberg.de

Pfarrer Otfried Haug

Holsteiner Str. 17, 90427 Nürnberg Mobiltelefon: 0171-3456417 (Ich bin erreichbar auch außerhalb der Bürozeiten und am Wochenende.)

Evangelisches Kinderhaus Schniegling

Holsteiner Str. 19, 90427 Nürnberg
Telefon 0911-3263465
Leiterin: Barbara Schwarz
(Das Kinderhaus darf gegenwärtig nur von den Erzieherinnen, den betreuten Kindern und deren Eltern betreten werden.)

Diakonie Schniegling - Hauskrankenpflege

Holsteiner Str. 15 Telefon 0911-3150524 Fax: 0911-8018071 Mobiltelefon: 0176-60335207

Leiterin: Sylvia Braun





in Schniegling, Wetzendorf und der Kriegsopfersiedlung



Liebe Gemeindemitglieder,

Der Prophet Elia – so wird im 1. Buch der Könige erzählt – hat genug. Genug von all den Streitigkeiten, Anfeindungen und Konflikten, mit denen er sich auseinandersetzen muss. Er will nicht mehr weiter, legt sich unter einen Wacholderbaum und möchte sterben.

Im Traum rührt ihn ein Engel an: "Steh auf und iss! Denn du hast einen weiten Weg vor dir!" So steht Elia auf und isst und macht sich auf den Weg: 40 Tage und 40 Nächte.

Als er am Berg Horeb angekommen ist, erkennt er: Gott zeigt sich nicht im starken Wind, nicht im Erdbeben und nicht im Feuer. Gott zeigt sich durch ein stilles, sanftes Lüftchen.

Die Erfahrungen des Propheten Elia, seine Hoffnungen und seine Enttäuschungen sind uns nicht fremd: Wir wünschen uns das Eingreifen Gottes mit mächtigem Arm, mit starker Hand. Wir erwarten, dass er unsere Probleme löst und unsere Fragen beantwortet.

Gott aber nimmt uns die eigene Verantwortung, das eigene Denken und Handeln nicht ab. Wir gehen unseren Lebensweg, oft genug gehören dazu auch Umwege und Sackgassen.

Manches Mal erkennen wir: Gott geht mit. Kaum spürbar, wie ein stilles, sanftes Lüftchen. Durch Worte, die uns Mut machen, und durch Menschen, die uns begleiten.

Ich wünsche Ihnen diese Gewissheit, dass Gott uns auch in den Krisenzeiten des Lebens begleitet.

Herzlich Ihr

Pfarrer Otfried Haug

Gottesdienste in der Versöhnungskirche

Wir feiern wieder Gottesdienste in der Versöhnungskirche an jedem Sonntag um 9:30 Uhr. Abstand ist nach wie vor geboten, aber den Mund-Nasen-Schutz können die Gottesdienstbesucher/innen abnehmen, wenn sie auf ihrem Platz sitzen. Er muss nur noch beim Betreten und Verlassen der Kirche getragen werden.

Möglich sind auch *Taufen, Trauungen und Trauergottesdienste* in der Versöhnungskirche.

Allerdings gibt es auch hier Einschränkungen aufgrund des Infektionsschutzes. Das Abstandsgebot ist zu beachten und ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Veranstaltungen und Gruppen

Posaunenchor und Kirchenchor freuen sich, dass sie ihre Proben wieder aufnehmen können.

Andere Veranstaltungen und Gruppentreffen sind weiterhin ausgesetzt. Zu den Treffen von Seniorenkreis, Frauen-Mitte-60 und Frauenkreis gehören immer auch Kaffee und Kuchen und das Gespräch untereinander. Das lässt sich mit den nötigen Abstandsgeboten nicht vereinbaren.

Konfirmation

Die Konfirmation möchten wir am Sonntag, 20. September 2020 feiern. Da wir in diesem Jahr nur wenige Konfirmanden und eine Konfirmandin haben, können hoffentlich alle Angehörigen den Gottesdienst zur Konfirmation mitfeiern.

Die Jubiläumskonfirmation möchten wir am Sonntag, 25. Oktober 2020 feiern.

Evangelisches Kinderhaus Schniegling

Eltern und Kinder freuen sich, dass ab 1. Juli die Notbetreuung beendet ist und wieder alle Kinder ins Kinderhaus kommen können.

Diakonie Schniegling - Hauskrankenpflege

Einen deutlichen Einbruch erlebte die Diakonie Schniegling in den letzten Monaten. Viele Patienten und Patientinnen haben aus Angst vor einer Ansteckung die Versorgung vorübergehend ausgesetzt. Inzwischen ist wieder ein deutlicher Zugang zu verzeichnen. Die Arbeit der Diakonieschwestern in der täglichen Versorgung der Pflegebedürftigen und Unterstützung der Angehörigen in der Pflege ist dringend erforderlich.

Freud und Leid Taufen

Bestattungen

Personenbezogene Daten von Gemeindemitgliedern werden online nicht veröffentlicht.

Kirchweih am 5. Juli: Gottesdienst im Pfarrgarten

Karussell und Kärwabaum, Losbude und ein gemütliches Fest im Pfarrgarten zur Kirchweih – in diesem Jahr ist das leider nicht möglich.

Aber wir feiern trotzdem Kirchweih mit einem Kirchweih-Gottesdienst bei hoffentlich schönem Wetter im Pfarrgarten – musikalisch gestaltet durch den Posaunenchor.

Familie Berg – seit vielen Jahren mit dem Kinderkarussell auf der Schnieglinger Kirchweih präsent – sorgt mit dem Süßwarenwagen an der Kirche den ganzen Sommer über für etwas Kärwa-Stimmung.

Für alle Gottesdienstbesucher/innen am Kirchweih-Sonntag gibt es eine kleine Überraschung – wir freuen uns auf Ihren Besuch bei der etwas anderen Kirchweih in Schniegling.

